

El Ayuntamiento pone la vista en el Castillo para que se vuelva a abrir al público diez años después

06/03/2020



Navalón confía en que pronto se pueda reabrir el castillo.

Los presupuestos de Patrimonio y Memoria Histórica, que gestiona el edil **Amado Navalón**, contarán con unos 500.000 euros de presupuesto, dinero con el que podrán iniciar el **Plan Director del Castillo**, [aprobado ayer en el Pleno municipal](#). Los otros proyectos son el **cambio de nombres de las calles de la dictadura por los de mujeres destacadas de la localidad y la compra de ADOC**.

El área de Patrimonio y Memoria Histórica es la que registra un mayor aumento presupuestario y pasa de 81.700 a 173.000 euros. **La mayor parte irá al alcázar**, con 112.000 euros, con el objetivo de que **al final de esta legislatura la fortaleza sea visitable**, ya que lleva una década sin que los eldenses puedan entrar.

El primer paso es reconstruir el arco o puerta del castillo, con esta actuación el cambio será palpable por su aspecto. Paralelamente se solicitarán ayudas al Ministerio de Patrimonio para restaurar la barbacana, la entrada y la liza (el suelo entre el antemural y la muralla). La siguiente actuación será acondicionar el gran patio de armas, señala el edil.

Navalón asegura que **las siguientes actuaciones irán enfocadas en el acondicionamiento de las habitaciones nobles y la capilla del castillo**, aunque admite que el objetivo es su restauración total, pero es algo muy costoso y el presupuesto alcanza los 14 millones de euros, por lo que será imposible de acometer si no se buscan ayudas externas. Navalón también ha

anunciado que harán una **reconstrucción virtual del castillo**, "que no será lo mismo pero que permitirá ver cómo era a través del ordenador". El concejal recuerda que si el castillo está en un estado tan lamentable es porque **los eldenses lo expoliaron**.

Por otro lado, añade que en 2020 desde su área se van a realizar **actuaciones en el Yacimiento El Monastil**, con una inversión de 15.000 euros. En concreto, se limpiará porque hay roedores "y se ha de proteger y limpiar el patrimonio. Además, se van a adquirir audioguías para los visitantes". Desde Patrimonio también se ha impulsado el cambio de las calles ligadas al franquismo.

Por último, la Concejalía de Patrimonio Municipal, con 345.521 euros de presupuesto, además del pago de alquileres y seguros de todos los inmuebles de titularidad o de uso municipal, incluye una partida de 90.000 euros para la **adquisición de ADOC**, una compra que se ha

aplazado desde hace dos años porque las cuentas municipales estaban bloqueadas. En concreto, esperan que la compra sea una realidad antes de verano, ha dicho el concejal. De esta forma se podrá aligerar la programación de asociaciones locales del Teatro Castelar para celebrarlas en ADOC, para que el primero pueda acoger más actos de carácter general.



ADOC será municipal tras años de gestiones.